

## 本村幼稚園 9月の園だより

平成29年9月1日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

## わくわく2学期 みんな元気にスタート

園長 山村 登洋

今年の夏は雨の多い日が続き、連続降雨記録を更新しそうな勢い、と思えば一転して蒸し蒸し した暑さが戻ってきて天候が安定しない夏休みでしたが、皆様どのようにお過ごしでしたでしょ うか。充実した夏休みを送れましたでしょうか。

幼稚園では、夏休み中に夏季保育やサマーパーティーを実施 しました。

8月30日の「サマーパーティー」では、本園の子供たちは もちろん、幼・小中一貫教育高陵アカデミーからも、高陵中学



校の生徒がこのパーティーに参加し、交流を深めました。昨年は残念ながら台風で中止になったので、2年ぶりの開催です。嬉しいことに高陵中学校の生徒さんたちは英語が堪能で子供たちと進んで英語で会話をしてくれたり、英語でクイズ大会をしてくれたりしました。幼児、生徒のみんなで作ったフルーツポンチは大変好評で、あっという間になくなりました。本村小学校との交流は定期的に行っておりますが、中学校と交流する機会は数少ないので大変貴重な体験となりました。

さて、42日間の長い夏休みが終わり、本村幼稚園に元気な子供たちの笑顔、声が戻ってきました。今年の夏は天候不順で太陽の光が少し懐かしい感じもありましたが、子供たちはしっかりと日焼けをしており、元気に遊んでいた様子が伺えました。2学期は、はと組に1人、りす組に3人の転入生を迎えてのスタートとなります。全員が楽しい活動、熱中して取り組める行事を考え、実施してまいります。

2学期は子どもたちの成長に欠かせない多くのわくわく体験・経験ができる学期です。10月には親子運動会、芋掘り遠足、11月には上野動物園への遠足、そして12月は展覧会や餅つきがあります。このような体験・経験の中で子どもたちが、心豊かに、力を付け、大きく成長していくことを楽しみにしています。

どうぞ2学期も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。